

Anegamientos en calle Punta Arenas de Río Negro ya fueron normalizados

CLIMA. Durante el fuerte temporal de viento y lluvia de la semana pasada, resultaron dos hogares damnificados, lo cuales recibieron ayuda.

Una de las comunas que más resultó afectada durante el temporal de viento y lluvia que se prolongó por más de tres días la semana pasada, fue Río Negro, donde dos casas quedaron anegadas producto del colapso de algunos colectores de aguas lluvias.

En esa oportunidad Bom-

beros debió trabajar arduamente junto al personal del municipio de Río Negro con una retroexcavadora, para evitar que el agua llegara a las casas de la calle Punta Arenas, lo que fue conseguido, salvo para las dos viviendas que quedaron anegadas finalmente.

Al respecto, el alcalde de

esa comuna, Sebastián Cruzat, informó que el municipio gestionó la ayuda social a las dos familias afectadas, siendo una cifra menor de hogares anegados, a la que se pensó en las primeras horas del temporal.

Asimismo, el jefe comunal rionegrino señaló que se cambiarán los tubos de evacuación

de aguas lluvias por otros de mayor tamaño, para evitar que colapsen nuevamente, poniendo en riesgo a las viviendas de ese sector.

En esa comuna también hubo 900 hogares sin suministro eléctrico a causa del fuerte temporal, el cual ya ha sido re-

puesto.



LA CALLE PUNTA ARENAS TRAS EL COLAPSO DE LOS COLECTORES.